



ŒUVRES DE CARÊME

Durant le carême 2020, Monseigneur Michel Aupetit propose aux catholiques parisiens d'associer leurs efforts de partage pour soutenir trois projets.

RÉSEAU BARNABÉ

UN SOUTIEN AUX ENFANTS DE BETHLÉEM

La paroisse et l'école Sainte-Marie s'associent cette année pour une même action de carême : Les enfants de Bethléem ont besoin de vous ! *Marwan, Wadi Nizar, Gabriel, Joseph, Ivan, Nicholas, Elina, Layan, Iskandar et Brigget* sont élèves au collège des Frères à Bethléem, une école chrétienne en territoire palestinien. Ils ont besoin de votre soutien : 12 000 € sont nécessaires pour financer leur scolarité. Le collège des Frères est membre du Réseau Barnabé, un réseau de coopération de l'enseignement de l'École catholique avec les écoles chrétiennes de Terre Sainte. Les fonds collectés seront donnés aux enfants par notre groupe Even (18-30 ans) en pèlerinage en Terre Sainte pendant la Semaine Sainte. Intentions de prière des paroissiens et élèves de Sainte-Marie seront également remis à cette occasion.



Chèques à l'ordre de :

« Paroisse Sainte-Marie
des Batignolles »

À mettre sous enveloppe
« Œuvre de carême : Enfants
de Bethléem »

Les déposer à l'accueil de
l'église ou lors des quêtes



RÉSEAU BARNABÉ

Réseau de coopération de l'Enseignement catholique avec les écoles chrétiennes de Terre Sainte

MARTHE ET MARIE

UN SOUTIEN À L'ASSOCIATION MARTHE ET MARIE

Un soutien à l'association Marthe et Marie, qui vient en aide aux femmes enceintes en difficulté en leur proposant de vivre en colocation solidaire avec de jeunes femmes volontaires pour les accompagner durant leur grossesse et toute la première année qui suivra la grossesse. Aujourd'hui l'association gère 2 colocations à Paris qui peuvent accueillir 8 mamans et 8 bébés, et travaille sur plusieurs projets d'ouvertures qui permettront de répondre aux très nombreuses sollicitations de femmes enceintes en particulier à Paris. L'association recherche encore 65 000 € pour boucler le budget 2020 des maisons parisiennes.



Chèques à l'ordre de :

« Fondation Notre Dame – Carême
2020 – Projet Marthe et Marie »

À envoyer à :

Fondation Notre Dame
Collecte de carême
10 rue du Cloître Notre-Dame
75004 Paris



RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DU CONGO

UN SOUTIEN POUR LE PROJET DU DIOCÈSE D'UVIRA DANS LE NORD KIVU

Un soutien pour le projet du diocèse d'Uvira dans le Nord Kivu, en RDC (en lien avec le CCFD-Terre Solidaire). Mgr Muyengo, évêque du diocèse d'Uvira au Nord Kivu, président de la Commission épiscopale pour les ressources naturelles, a créé le Centre diocésain pour la protection de l'environnement (CDPE) et l'Observatoire des ressources naturelles (ORN). Le CDPE propose des formations pour lutter contre l'insécurité alimentaire chronique, pour mieux gérer et protéger les ressources naturelles. Aujourd'hui le CDPE a besoin de 90 000 € pour aider le diocèse d'Uvira à développer les activités suivantes : formation et installation d'infrastructures pour le bétail, implantation de nouveaux champs communautaires autour de techniques d'agro-écologie...implantation de nouveaux champs communautaires autour de techniques d'agro-écologie.



Chèques à l'ordre de :

« CCFD Projet diocèse en RDC »

À envoyer à :

Diocèse de Paris
Collecte de carême
10 rue du Cloître Notre-Dame
75004 Paris

